
松任内に出展する際、お世話になった松任商業協

同組合のメンバーのロータリアンからのお誘いで

した。平成９年には白山市三幸町にも出店されま

した。 

今年開業５０年とい節目にめでたく後任に役員

交代をされました。改めて卓話という機会で稼業

５０年を顧みて語っていただきました。 
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石川第1グループＢ ガバナー補佐 

宮本 哲一様
みやもと てつかず

（白山ＲＣ） 

宮本様は旧松任のお生ま

れで旧松任農業高校を卒業

後、石川信用金庫（はくさ

ん信用金庫）に入職され�年

間在職されました。 

その間顧客である取引先様がご事情により会社

の整理をすることとなりその作業をお手伝いする

事になりました。その事がご縁となり信用金庫を

退職後、取引先であったかゆう堂を��歳で引き継

がれました。 

昭和��年に金沢市野町で６坪ほどの小さなお店

を御夫婦でスタートされましたが当初はなかなか

上手くいかず、またいわれの無い様々な誤解を受

けるなどのご苦労もありました。商売の難しさを

経験しながらも弟さまにも額縁づくりの協力を得

て少しずつ商売を軌道に乗せた頃、昭和４８年９

月に大家さんからの出火、もらい火によりお店の

商品である画材、額縁だけでなく顧客からの預か

り３０点が灰になる悲劇に見舞われます。その中

には博覧会に出品のため保管されていたロシア 

イルクーツク姉妹都市作品が含まれていました。 

当時の市長のもとへ土下座をしてお詫びを申し

上げたところ、市長からはお叱りではなく「気に

せんこっちゃ、また来年もらってくるから」と励

ましのお言葉を頂きました。その市長からの温か

い一言が宮本様をどん底から奮い立たせてくれま

した。 

奮起された宮本様は昭和４８年１２月、寺町５

丁目に新店舗を構える事ができました。その後

ロータリーに入会するきっかけは平成７年アピタ

一歩の前進は学び考え扉を開く 

■会長 矢原憲雄様 

本日例会前に宮本ガバナー補佐と会長幹事懇談

会を開きました。次期ガバナー補佐となられます

本田会員も後学のため参加されて野々市ロータ

リークラブの現況をお伝えしました。 

最近の挨拶の内容はコロナウイルスに関するこ

とが多くなります。知人の経営する医療機関や金

沢市内のコロナを専門に扱う病院であってもクラ

スターが発生しています。同じ医療に従事する立

場から少しでもお役に立つ情報を発信したいと思

います。 

大事なポイントは万が一コロナに感染した場合

には正直に報告し対策を公表して新たな感染拡大

を防ぐことにあります。 

会長あいさつ ガバナー補佐訪問 

 お祝い 

８月７日 ご長男 春人（はると）君 ご誕生（�����J） 

     おめでとうございます！ 
   

柳川勇人様 ご出産のお祝い 
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石川第1グループＢ ガバナー補佐 宮本哲一様 

      今晩は。今日はガバナー補佐として 

      訪問いたしました。 

 

矢原憲雄  ガバナー補佐宮本哲一様、野々市ＲＣ 

      ご来訪と卓話ありがとうございます。 

      会員の柳川様待望の男の子の誕生お目 

      出当ございます。将来は両親と同じ 

      ライダーになりそうで楽しみですね。 

 

齊藤邦博  宮本哲一様 会長幹事懇談会、卓話 

      ありがとうございました。 

 

柳生好春  宮本ガバナー補佐 

      ようこそお越し下さいました。 

      ご指導よろしくお願いします。 

 

松田真一  宮本様よろしくお願いします。   

 

濱 順次  ・ガバナー補佐宮本様 

       ようこそいらっしゃいました。 

      ・石川県内観光業応援キャンペーン

「Go Vacation」を企画しましたので 

       宜しくお願いいたします！ 

 

本田英夫  宮本哲一ガバナー補佐、卓話を楽しみ 

      にしております。 

      今度共、御指導お願いします。 

 

石澤 康  ガバナー補佐宮本様、ようこそいらっ 

      しゃいました。一年間よろしくお願い  

      いたします。下ちゃん写真ありがとう 

      ございました。 

 

下原 学  柳川先生お子様の誕生おめでとうござ 

      います！！ 

 

榎本いずみ 宮本様、本日はすばらしい卓話をあり 

      がとうございます。下原さんいつも 

      写真をありがとうございます。 

 

舟元英一  宮本補佐様ご訪問有難うございます。 

      卓話楽しみにしてます。 

 

第����回例会   金沢国際ホテル          ����年�月�日�水曜日） 

柳川勇人  ８月７日 春人（はると）が無事産ま 

      れました。今の所パパ似で順調にムチ 

      ムチになってます。 

 

宮森恒成  石川第1グループＢガバナー補佐 

      白山ＲＣ 宮本哲一様 

      ようこそお越しいただきありがとうご 

      ざいます。さきほどの会長幹事懇談会 

      でも八塚ガバナーの活動方針、年次目 

      標についてわかりやすくお話しいただ 

      き勉強になりました。 

 

里見安那  石川第1グループＢガバナー補佐 

      宮本哲一様、本日は素晴らしいお話を 

      お聞かせいただきましてありがとう 

      ございました！ 

      勉強させていただきました！！ 

 

 

中村俊昭、硎野哲也、梅野智恵子 

計17件  合計72,000円 

2020-2021年度累計 344,300円 

【今後の例会プログラム】 

9/9  卓話 野々市市 総務部 清水宏和様 

           土木部 荒木裕甫様  

9/16 ガバナー公式訪問 

9/23 会員卓話 大西由紀子様 

        クラブフォーラム 

9/30 職場例会 能美市防災センター 

10/7 卓話 歯科衛生士 伊藤明子様 

 今週のお花 

お花  ワックスフラワー 

花言葉 気まぐれ 

原産地 オーストラリア 

≪お花ご購入者≫ 

齊藤邦博様、宮森恒成様、 

柳川勇人様 


